
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem  kann man kleine Dinge ansehen.

Sie werden dann ganz groß.

Man sieht dann , die

man sonst nicht erkennen kann.

Das sind zum Beispiel ganz kleine Tierchen.

Viele  haben Mikroskope.

Dann können die Kinder Dinge aus der Natur ansehen.

Auch eine  ist spannend, oder eine Briefmarke.

Viele Ärzte brauchen ein Mikroskop.

Sie  zum Beispiel Blut.

Dort erkennen sie eine Krankheit.

Sie operieren auch mit dem Mikroskop.

Sie  also etwas auf.

Dann nähen sie es wieder zu.

Quellenangabe: Artikel: Mikroskop (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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